

## **Wir gegen Corona**

Die Welt steht Kopf,  
die Welt steht still,  
niemand darf das tun, was er will,  
niemand kann es beenden und drückt für „Stopp“ den Knopf.

Alle haben Angst und auf den Straßen wird es still.  
Ob Frau Merkel das genauso will?  
Oma und Opa klingeln, doch da ruft sie „Nein“,  
ihr dürft nicht so nah beieinander sein!

Dieses Virus so mächtig wie Gott,  
unsichtbar und voller Spott,  
es legt still und heimlich wie Pech seinen schwarzen Mantel über die Welt,  
niemand wagt mehr zu lachen, Corona ist kein Held.

Es ärgert und quält,  
es tötet Menschen und jeder zählt,  
es spricht eine Sprache, die wir nicht verstehen,  
wir hoffen und beten, aber es will nicht gehen!

Es ist ein Gesundmenschenhasser,  
man nennt Virenübertragungsanfasser,  
es ist ein Familienfreundegemeinsamfeind,  
Man nennt es Händewaschendesinfektionsgegner, wie es scheint!

Doch Oda und Marie wissen es genau,  
gemeinsam ist wichtig, denn wir sind schlau,  
haltet Abstand und habt immer Mut,  
glaubt daran, bald ist alles wieder gut!

Marie-Luise B. und Oda B., 5b